
Fachschaft für Physik undAstronomie

Fachschaftskonferenz Physik

Protokoll: Hendrik, Sitzungsleitung: Katha

17. Juni 2020

Beginn: 14:25 Uhr

Anwesende: Bartosch, Hendrik, Henri, Jurek, Katha (von 14:42 Uhr bis 14:44 Uhr
abwesend), Lennart C. F.A., Lukas, Marina, Martha (ab 14:32 Uhr), Patrick (von 14:47
Uhr bis 14:48 Uhr abwesend)

Beschlussfähigkeit: nicht vorhanden

Nächste Sitzung: 24. Juni 2020 um 14:00 Uhr c. t. auf https://conf.physik.ruhr-uni-bochum.
de/b/jur-zxc-9wx
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TOP 8 Helpdesk 4

TOP 9 Ö�entlichkeitsarbeit 4

TOP 10 Gleichstellungsbeauftragte 4

TOP 11 Verschiedenes 5
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TOP 1 Konferenzleitung und Protokollführung

Katha wird für die Sitzungsleitung vorgeschlagen, Hendrik für das Protokoll. Keine Wi-
derrede.

TOP 2 Tagesordnung

Mit Absetzung des TOPs 7.2, Tausch der TOPs 4 und 5, Umbenennung des TOPs 5
sowie Aufsetzung des TOPs 6.2 angenommen.

TOP 3 Besprechung des Protokolls der letzten Sitzung

Der Anhang zum letzten Protokoll wurde leider vergessen und wird mit diesem Protokoll
nachgereicht.

TOP 4 Beschlüsse

Ein Beschluss steht noch aus.

TOP 5 Fachschafts-Broadcast-Party-Spaÿ (FBPS)

Lennart und Lukas stelen die Idee eines Fachschafts-Broadcast-Party-Spaÿes vor, Jurek
hat seine Mithilfe angeboten. Es werden noch Leute gesucht, die Spaÿ daran haben,
mitzuhelfen. Die Idee ist, die Leute unabhängig vom Digital-AK zu unterhalten, quasi wie
eine Online-Fachschaftsparty. Die Zusammenstellung von Party-Paketen wird angedacht,
u. a. hierfür ist ggf. noch Geld erforderlich.
Die Idee, und das von Lennart vorgespielte Sample, stoÿen auf Resonanz. Es werden
ein paar Ideen angesprochen, die Details sollen in einem neu gegründeten AK gefunden
werden.

TOP 6 Berichte aus den Gremien

TOP 6.1 Studienbeirat

Es wurde die Umfrage besprochen, diese ist nun auch in Moodle verfügbar, mit der Bitte,
diese bis zum 30. Juni 2020, 23:59 Uhr, auszufüllen. Weiterhin wurde das Lehrkonzept
für das nächste Semester andiskutiert, hierzu sollen noch weitere Planungen erfolgen.

TOP 6.2 FSVK

Im Rahmen der FSVK wurde Feedback zur Lehre im nächsten Semester gesucht, das Re-
sultat deckt sich im Wesentlichen mit dem, was bereits auf unserer Seite überlegt wurde.
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Für Donnerstag, den 18. Juni 2020, wird eine Rückmeldung des Landes Nordrhein-Westfalen
zu der Frage erwartet, wie Abstimmungen in solchen Gremien ablaufen können, die sat-
zungsmäÿig keinen Vorstand haben. In dem Zusammenhang wird durch eine Fachschaft
auch versucht, eine Vollversammlung einzuberufen.
Zudem wurde noch ein Video vorgestellt, mit dem dazu aufgefordert werden soll, das The-
ma Rassismus auch im universitären Umfeld zu thematisieren und auf die Verantwortung
im universitären Umfeld hinzuweisen.

Für den Link zu dem Video und das Übrige wird auf den Rundbrief verwiesen.

TOP 7 Berichte aus den Arbeitskreisen

TOP 7.1 AK SBR

Die Präsenzlehre für Erstsemester wird behufs Networking als sehr wünschenswert an-
gesehen. Weiterhin wird ein besonderer Fokus auf Tutorien gelegt, die nicht notwendi-
gerweise in den Räumen der Universität statt�nden müssen. Für höhere Semester wird
eine Präsenzlehre insoweit als sinnvoll erachtet, wie diese für das erfolgreiche Studium als
erforderlich anzusehen ist, bspw. bei Didaktik-Seminaren.
Konzepte hierfür sollen bis zum Tag der Lehre erarbeitet werden.

TOP 8 Helpdesk

Der Antrag für den Helpdesk muss erneuert werden. Im Hinblick auf die derzeit schwierige
Situation ist eine bessere Werbung im nächsten Semester wünschenswert.

TOP 9 Ö�entlichkeitsarbeit

Hier gibt es keine wesentlichen Neuerungen zu berichten. Aus den Logo-Entwürfen wurde
einer für vorläu�ge nicht-Logo-bezogene Zwecke ausgewählt und soll nun abgestimmt
werden.

TOP 10 Gleichstellungsbeauftragte

Marina und Lukas waren bei einem ino�ziellen Tre�en einzelner Gleichstellungsbeauf-
tragter. Es wird sehr begrüÿt, dass wir auch einen männlichen Gleichstellungsbeauftragten
haben.
Die Frauen-Vollversammlung hat stattgefunden, die Gleichstellungsbeauftragte war nicht
anwesend.
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TOP 11 Verschiedenes

Aus in der Sitzung gegebenen Anlass: Das Strafgesetzbuch der Bundesrepublik Deutsch-
land hat derzeit 509 nicht weggefallene Paragraphen.
Lennart: �Nachts ist es kälter als drauÿen.�
Am 23. Juni 2020 �ndet an der Ruhr-Universität eine Bombenentschärfung statt, daher
sind an dem Tag groÿe Teile der Universität gesperrt.

Ende: 15:14 Uhr
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